

## Gelorakan Bela Negara Menuju Indonesia Emas dalam Semangat Upacara Hari Bela Negara ke-76 Tahun 2024

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.ARNESSIO.COM](https://cilacap.arnessio.com)

Dec 20, 2024 - 08:38



CILACAP, INFO\_PAS - Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan berpartisipasi dalam upacara memperingati Hari Bela Negara ke-76 yang diadakan bersama seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) di wilayah Nusakambangan dan Cilacap. Upacara yang berlangsung dengan penuh khidmat ini dilaksanakan di Lapangan Pelabuhan Penyeberangan Sodong, dan dihadiri oleh Kepala UPT, pejabat struktural, ASN, serta CASN, Kamis (19/12/24).

Dengan mengangkat tema “Gelorakan Bela Negara untuk Indonesia Maju,” peringatan ini memiliki makna yang mendalam bagi seluruh rakyat Indonesia. Tema tersebut mengajak setiap individu untuk terus menghidupkan nilai-nilai bela negara melalui kontribusi nyata dalam berbagai bidang kehidupan. Diharapkan, dengan semangat bela negara, cita-cita Indonesia maju yang berdaya saing tinggi, adil, dan sejahtera dapat terwujud.

Sebagai Inspektur Upacara, Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Riko Purnama Candra, memimpin upacara dengan penuh wibawa. Dalam amanat yang dibacakannya, beliau menyampaikan pesan Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, yang menekankan pentingnya semangat bela negara sebagai dasar yang kuat untuk menjaga kesatuan bangsa dan mempercepat pembangunan menuju Indonesia yang lebih maju.

"Dalam konteks bela negara, ada lima nilai dasar yang harus kita pegang teguh: cinta tanah air, kesadaran berbangsa dan bernegara, keyakinan pada Pancasila sebagai ideologi negara, rela berkorban untuk bangsa dan negara, serta kemampuan dasar dalam bela negara. Nilai-nilai ini bukan hanya sekadar kata-kata, tetapi harus diwujudkan dalam tindakan nyata," tegas Riko Purnama Candra saat membacakan amanat Presiden RI.

Selanjutnya, beliau menekankan bahwa nilai-nilai bela negara adalah fondasi penting dalam membentuk mental dan fisik yang kuat. Dengan mencintai tanah air dan memiliki kesadaran berbangsa, setiap warga negara diharapkan dapat berkontribusi dalam menjaga keharmonisan serta keberlanjutan pembangunan. Kepercayaan terhadap Pancasila sebagai panduan hidup dan kesiapan untuk berkorban demi bangsa menjadi elemen kunci dalam memperkuat persatuan dan kesatuan.

Upacara ini menjadi momen penting untuk merenungkan semangat Bela Negara di tengah tantangan zaman yang semakin kompleks. Melalui peringatan ini, diharapkan setiap individu, khususnya ASN dan CASN yang hadir, dapat menjadi pelopor dalam menanamkan nilai-nilai bela negara di masyarakat. Dengan demikian, cita-cita Indonesia maju dapat tercapai melalui kerja keras, pengabdian, dan semangat kebersamaan.

Semangat Bela Negara adalah milik setiap warga Indonesia. Dengan pengorbanan dan kontribusi nyata, kita semua dapat berpartisipasi dalam upaya besar untuk mewujudkan Indonesia yang lebih tangguh, sejahtera, dan berdaya saing tinggi di dunia internasional.